

Helena Franke mit neuen Bestzeiten bei den Bayerischen Kurzbahnmeisterschaften

Am Wochenende 14. und 15. Oktober 2023 starteten 337 Schwimmer/-innen aus 52 Vereinen bei der offenen Bayerischen Kurzbahn-Meisterschaft in Nürnberg.

Ausgerichtet wurde die Meisterschaft vom 1. FCN Schwimmen im Hallenbad Langwasser. In 34 Einzel- und 6 Staffel-Wettbewerben wurden die Bayerischen Meister gesucht, wofür 1.358 Einzelstarts und 62 Staffeln über die Startblöcke gingen.

Für den SV Lohhof startete erfolgreich Helena Franke (Jhg. 2008). Da es sich um eine offene Meisterschaft handelte, waren die zu erreichenden Pflichtzeiten sehr anspruchsvoll. Helena qualifizierte sich dreimal über 50 m und 100 m Freistil und 50 m Brust. Sie schaffte Platzierungen mit neuen Bestzeiten im Mittelfeld. Besonders erwähnenswert war ihre Freistilleistung über 50 m, wo Helena die 30-Sekunden-Schallmauer durchbrach und eine schnelle Zeit von 29,65 sec. schwamm.

Trainerin Laura Haudek und Trainer Karsten Motzler zeigten sich sehr zufrieden mit Helenas Leistung und blicken zuversichtlich auf die weitere Hallensaison.



Bildunterschrift: Helena Franke mit Trainer Karsten Motzler